自由民主党千葉市議会議員団

川村ひろあき活動レポート

2020.01.01 Vol.175

川村ひろあき事務所:千葉市花見川区花島町480-6

◎令和元年第3回定例会の一般質問について。(ご報告)

令和元年第3回定例会は9月6日に開会し、台風15号で被災した学校施50 道路・公園などの復旧費(18億850 0万円)などを盛り込んだ補正予算3 5年度千葉市決算の認定など市長提出の年度千葉市決算の認定など市長提出の5 8議案と、早期の激甚災害指定や農る5 8議案と、早期の激甚災を国に求め5 8議への特段の支援などを国に求め5 月書など議員提出の発議を審議し、1 月4日に閉会しました。

令和元年第3回定例会

9月27日(金) 16:00~17:00

- ◎一般質問通告項目
- 1 高齢者福祉について
 - (1)介護人材について
 - (2) 医療と介護の費用について
- 2 救急出動について
- 3 幕張メッセについて

またこの定例会でも、一般質問を行いました。項目は右記のとおりです。

1点目の高齢者福祉のうち、介護人材では、介護職員の離職率の状況や介護人材が確保できないために廃業した事業者数、介護人材への処遇改善の取り組み、4月から始まった外国人人材の状況などについてお尋ねし、介護施設の維持には介護人材の確保が必要不可欠なことから働きやすく希望が持てるような職場環境・労働環境の実現に努めるよう求めました。

次の医療と介護の費用では、医療費、介護給付費の今後の見込み、適正化に向けた取り組みや抑制策についてお尋ねし、増え続ける医療費と介護給付費に対して、国と連携しながら市民目線に立って持続可能な施策を推進していくよう要望しました。

2点目の救急出動では、本市の救急体制 [消防職員約750名。6消防署18出張所。救急車25台] や救急車受け入れ医療機関の割合 [第1次:11.1%、第2次:84.4%、第3次:4.5%]。救急搬送体制の維持や救急出動の現状と課題についてお尋ねし、救急出動は今後ますます増加することから救急業務の質を維持しながら、搬送体制の充実を求め、今後増える119番通報に対して、例えば、火災と救急を別の番号にするとか、救急も大ケガや脳梗塞、心臓発作など一刻を争う事態のものとそうでないものの電話番号を分け、救急隊の仕様も分け、行政サービスの効率化を進めてはどうかと提案しました。

3点目の幕張メッセでは、東京オリンピック・パラリンピック競技大会に向けた施設の改修状況や利用制限期間、例年開催されている催事などへの対策。アフター・オリンピック・パラリンピックへの対策、MICE誘致への方策についてお尋ねし、東京オリンピック・パラリンピック競技大会の開催をバネにしてそのレガシーを活かし一層の強みとなるよう関係機関との連携を図るよう求めると共に、東京オリンピック・パラリンピック競技大会の開会式のパブリックビューイングをコミュニティセンターで行うなど他施設でも大会のレガシーづくりを検討していくよう求めました。

今後もこれらの課題解決に取り組んでいこうと思います。

◎令和元年第4回定例会の一般質問について。(ご報告)

令和元年第4回定例会は11月28日に開会し、台風15号・19号、10月25日の大雨で被災した追加の復りでで被災した追加の復りで補正予算。自治会等の団体を免税を免税である千葉市市税条例の一部改正。千葉市美術館、千葉市少年自然の第26日ででである。17日に閉会しました。

令和元年第4回定例会

12月10日(火)16:00~17:00

- ◎一般質問通告項目
- 1 高齢者福祉について
 - (1)災害時の支援について
 - (2) 在宅医療・介護連携について
- 2 東京オリンピック・パラリンピック について
- 3 表彰について

またこの定例会でも、一般質問を行いました。項目は上記のとおりです。

1点目の高齢者福祉のうち、災害時の支援では、避難行動要支援者名簿の登載範囲とその対象者。拠点的福祉避難所の協定締結状況、災害時の開設要件や台風15号・19号等での開設状況と今回生じた課題への対応についてお尋ねし、災害時の避難行動要支援者名簿に掲載されている高齢者や障害者である要配慮者の避難は、指定避難所から二次避難所である拠点的福祉避難所へ移送することになっているが、今回の災害対応などを鑑み、実態に合った対応、体制の構築に努めるよう求めました。

次の在宅医療・介護連携では、各区の医療機関や訪問診療医の状況。今年度に実施する在宅医療・介護実態調査の内容とその活用方法。在宅医療における医療専門職(医師・歯科医師・薬剤師・看護師・歯科衛生士等)の役割などについてお尋ねし、訪問診察医の増強は「地域包括ケアシステム」を構築する上で必要不可欠であり、地域間の格差が生じないよう整備するよう求めると共に、今回実施する在宅医療・介護連携実態調査の結果を十分分析・吟味して、次期高齢者福祉推進計画や本市の施策に役立たせるよう要望しました。

2点目の東京オリンピック・パラリンピックでは、大会への機運醸成の状況と市内 小中学校、特別支援学校での取り組み。児童生徒たちの大会観戦に向けた取組み。大 会レガシーを残すための全市的な取り組みについてお尋ねし、よりブラッシュアップ した施策展開を求めると共に、一人でも多くの児童生徒が会場で大会観戦できるよう 県や組織委員会と調整するよう求めました。

3点目の表彰では、本市における叙勲・褒章、市政功労者表彰等の受章者数。受章者の功績等の公表。候補者の推薦。本市の周年行事での表彰についてお尋ねし、地域に埋もれている功労者がいないかチェックし、出来るだけ数多くの方を表彰することと、市政100周年時には市政発展に貢献されてきた方を表彰するよう求めました。

今後とも千葉市が抱えている様々な課題・問題等の解決に全力で取り組んでいこう と思います。是非、ご協力・ご支援のほどお願い申し上げます。

◎川村ひろあき事務所

※市政に関するご相談・ご意見・ご提案などお気軽にご連絡下さい。

TEL: 043-250-1021

千葉市花見川区花島町480-6 FAX: 043-250-0071